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Drei „Sitz, Platz, Bleib“ im Mai, Juni 
und Oktober
In den letzten Monaten hatten wir drei gesellige Abende zum Thema „Sitz, Platz, 
Bleib". Leider fehlen uns Bilder. Am 21. Mai genossen wir Köstlichkeiten aus Öster
reich, am 18. Juni hat uns Sabine zu Erdbeerbowle, Würstchen und Sonstigem 
eingeladen UND am 15. Oktober ließen wir uns Köstlichkeiten aus Irland auf der 
Zunge zergehen.

Starten wir mit Veranstaltungen rund um das Vereinsgelände:

Unser traditionelle Vatertagsfest
war ein voller Erfolg !  
Am 26. Mai 2022 um 10 : 00 Uhr ging es gut vorbereitet los. 
Wir hatten zahlreiche Besucher an diesem traumhaften Sommer
tag mit perfektem Wetter. Die Tische waren mit frischen Blumen 
dekoriert und unser schönes Gelände hieß die Gäste willkommen.

Viele Ausflügler sind mit dem Fahrrad oder auch zu Fuß gekommen, 
haben es sich bei besonders schmackhaften Steaks und Würstchen 
vom Hofladen Köppen, mit selbstgemachten Salaten und Pommes 
gut gehen lassen. Natürlich gab' es wieder die besten Kuchen unserer 
Mitglieder.

Der Andrang war so groß, dass wir um 16 : 00 Uhr bis auf den letzten 
Krümmel ausverkauft waren ! 

Die Mitglieder sowie Familienhelfer waren wieder ein großartiges Team 
und es lief alles reibungslos. Wir haben Hand in Hand gearbeitet, so wie 
wir es am liebsten mögen. Die Gäste waren gut gelaunt, haben einfach 
die schöne Atmosphäre genossen. 

Viel ist passiert in 

         u
nserem VdH !!!

          
Augen auf und 

        s
chaut. 



60 Jahre Verein der Hundefreunde
Das haben wir gefeiert ! 

Alle Mitglieder mit Familie und Freunden waren zum Span ferkelEssen 
eingeladen. Ein kleines Spanferkel hat sich stundenlang für uns am Spieß 
gedreht, um uns zart und knusprig zu verwöhnen. Es gab noch Fisch und 
vegetarische Burger mit Salaten und Ofenkartoffeln. Ein Festschmaus! 

Frisches Bier vom Fass und jede Menge Kaltgetränke, die bei den hohen 
Temperaturen auch nötig waren. 

Der italienische Barde Angelo Vella hat den musikalischen Rahmen 
geschaffen, mit viel Charme, Bella Italia und Amore. 

Zwei neue Mitglieder durften wir begrüßen. Herzlich Willkommen Barbara mit Bailey 
und Norbert mit Canis !

Urlaub zu Hause? 
Kein Problem, wir haben ja die Ferienspiele ! 
Die Ferienspiele 2022 waren wieder sehr erfolgreich. Vor allem Samstags 
kamen sehr viele MenschHundeTeams. Die Krönung bildeten diesmal zwei 
Openair Kinoabende an den warmen AugustSamstagen. Mit Gartenstüh
len, leckere Getränken, Popkorn, Knabbermischungen und einer stielechten 
Eisfrau schauten wir die Filme an.

Auch einige Feste und Treffen 
fanden durch Anmietungen auf 
unserem Gelände statt !
Betriebsfest mit brasilianischen Flair
Ein Mitarbeiter wurde mit einem rauschenden Fest in den Ruhestand verabschiedet.

Doodletreffen im VdH
Doodlefreunde trafen sich mit 
ihren Fellnasen auf unserem 
Gelände und genossen die große 
Fläche zum toben.

Husky's so weit das Auge reichte
Karla mit ihrer Zucht Mountain 
Peak's Snowdogs hat Ihre Würfe 
zusammengebracht.  
Wunderschön diese tollen Hunde 
zu beobachten und sehen.



Viele Arbeiten wurden in diesem Sommer erledigt …

Sitzplatz auf Platz 2
Auf Platz 2 wurde eine neue Terrasse angelegt. Endlich Schluss mit 
dem sitzen im Schlamm und Dreck. Außerdem wurde vor der Halle 
auf dem Parkplatz die Aufwerfungen durch Baumwurzeln entfernt. 
Damit ist endlich eine ewige Stolperfalle entschärft.

Heike und Stephan spendete uns eine Gartenbank und tisch – DANKE !

Soko „Zaun“ weiter auf Vormarsch
Die Soko „Zaun“ nutzte die Sommerpause und die kühlen Morgen 
stunden um auf einer Länge von 100 m insgesamt 40 Zaunpfosten 
einzubetonieren und später einen Zaun zwischen Einfahrt und 
Platz 1 anzubringen.

Außerdem wurde mit schweren Maschi 
nen auf Platz 1 ein neues Erdkabel für die 
Platzbeleuchtung verlegt.

Horst hatte im Schweiße seines 
Angesichts, den Boden unter den Eichen auf Platz 1 von Unrat 
und Unkraut befreit. Vielen Dank dafür !

Peter beim Pflastern des Sitzplatzes

Peter, Stephan und Uwe – Danke für Euren Einsatz !

Gartenbaubeauftragte Irmi …
… auf der Terrasse wurden die großen Betonpflanzgefäße versetzt. 
Nach Beseitigung der Pflasterschäden unter den Gefäßen konnte 
unsere Gartenbaubeauftragte neue moderne Pflanzgefäße aufstel
len, diese wurden zusammen mit den neuen Pflanzsteinen unter 
der Klimaanlage liebevoll bepflanzt.

Das Projekt defekte Blechhütte 
wurde abgeschlossen 
Die beschädigte Blechhütte hinter dem 
Vereinsheim wurde abgebaut, abgeholt 
und somit wurde Platz geschaffen für 
eine neue Blechhütte.

Norbert hat mit enormen Einsatz 
(ca. 20 Arbeitsstunden) die 
neue Hütte aufgebaut.

Projekt „Soko Farbtopf“ 
In der Sommerpause wurde der Holzzaun auf der 
Terrasse zum Platz 1 von der „Soko Farbtopf“ gestrichen. 
Pfosten und Holzlatten sehen nun wieder sehr harmo
nisch und wetterfest aus. Vielen Dank all den fleißigen 
Streichern. 

Wir halten Euch
auf dem Laufenden!
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